



مؤسسة عبدالله الغرير للتعليم
Abdulla Al Ghurair Foundation for Education

POLYTECHNIQUE
MONTREAL



LE GÉNIE
EN PREMIÈRE CLASSE



PROGRAMME DE BOURSES

La *Fondation Al Ghurair pour l'Éducation* et Polytechnique Montréal s'allient afin de pouvoir offrir à de jeunes étudiants arabes brillants, bien que désavantagés financièrement, la possibilité d'entreprendre et de poursuivre des études à Polytechnique Montréal au niveau de la maîtrise nord-américaine dans l'une ou l'autre des spécialités de l'ingénierie, grâce à des bourses d'études complètes dans le cadre du Programme de Bourses Al Ghurair en Sciences, Technologies, Ingénierie et Mathématiques (STEM).

TYPE DE BOURSE :

Bourse d'études complète couvrant le transport aérien, les frais de scolarité, l'assurance-santé, les livres et fournitures, l'hébergement ainsi qu'une allocation de subsistance pendant la durée du programme d'étude.

PROGRAMMES D'ETUDE ADMISSIBLES :

- Maîtrise nord-américaine (professionnelle/M.Ing. ou recherche/M.Sc.A.) (BAC+7) : <http://www.polymtl.ca/futur-etudes-superieures/programmes>
(Les programmes courts au second cycle, tels le DESS et les microprogrammes ne sont pas admissibles pour l'obtention d'une Bourse de la Fondation Al Ghurair).

DATES LIMITES A RESPECTER :

1. **Candidature pour l'obtention d'une Bourse Al Ghurair :** Le prochain appel à candidatures de la Fondation se déroulera entre le 1^{er} octobre et le 9 novembre 2017 pour l'obtention de Bourses à compter de la rentrée d'automne 2018 <http://alghurairfoundation.org/en/content/stem-scholars>
2. **Demande d'admission à Polytechnique Montréal pour le trimestre d'automne 2018 :**
 - Maîtrise : avant le 1^{er} mars 2018 <http://www.polymtl.ca/admission/etudes-superieures>

Attention :

La candidature pour l'obtention d'une Bourse Al Ghurair et la demande d'admission à Polytechnique Montréal sont deux processus indépendants qui doivent être complétés en parallèle par l'étudiant.

DISCIPLINES CONCERNEES : Tous les programmes de génie offerts par Polytechnique Montréal.

CONDITIONS D'ADMISSIBILITE A LA BOURSE * :

- Être citoyen de l'un des pays de la Ligue Arabe et ne pas détenir d'autre citoyenneté ;
- Avoir besoin d'un soutien financier et être en mesure d'en fournir la preuve ;
- Être âgé de 15 à 30 ans ;
- Avoir un excellent dossier académique ;
- Satisfaire aux exigences linguistiques et autres exigences académiques requises pour l'admission à Polytechnique Montréal au niveau de la maîtrise (professionnelle ou recherche).

**Le fait de répondre aux différentes conditions d'admissibilité à la Bourse ne garantit cependant pas son obtention.*



مؤسسة عبدالله الغرير للتعليم
Abdulla Al Ghurair Foundation for Education

POLYTECHNIQUE
MONTRÉAL



WORLD-CLASS
ENGINEERING



SCHOLARSHIP PROGRAM

The Abdulla Al Ghurair Foundation for Education and Polytechnique Montréal have established a partnership aimed at providing underserved, high achieving students the possibility to pursue their engineering studies at Polytechnique Montréal at the graduate level (Master's degree) in any of the engineering specialties offered at Polytechnique Montréal, with the support of a full scholarship from the AI Ghurair STEM Scholar Program.

TYPE OF SCHOLARSHIP :

Full scholarship covering airfare costs, tuition fees, health insurance fees, books and other school supplies, housing fees and monthly stipend for the duration of the study program.

ELIGIBLE STUDY PROGRAMS :

- Master's degree in Engineering (professional/M.Eng. or research/M.Sc.Eng.) (BAC+7): <http://www.polymtl.ca/futur-etudes-superieures/en/programs>
(Short programs at the graduate level, such as DESS and microprograms, are not eligible for an AI Ghurair Scholarship)

KEY DATES :

1. **Application for the AI Ghurair STEM Scholarship :** The next call for applications will begin on October 1st and close on November 9th 2017: <http://alghurairfoundation.org/en/content/stem-scholars>
2. **Application to Polytechnique Montréal for the Fall 2018 semester:**
 - Master's degree : before March 1st 2018 <http://www.polymtl.ca/admission/en/graduate-studies>

Important :

Applications for an AI Ghurair Scholarship and applications to be admitted at Polytechnique Montréal are two independent processes that have to be undertaken and completed in parallel by the student.

ELIGIBLE DISCIPLINES : All of the engineering programs offered at Polytechnique Montréal.

AL GHURAIR STEM SCHOLARSHIP ELIGIBILITY CRITERIAS* :

- Being citizen of an Arab League country and not holding any other passport ;
- Requiring financial support and be able and willing to show proofs of financial needs ;
- Being between 15 and 30 years old ;
- Having an excellent academic record ;
- Being able to satisfy Polytechnique Montréal linguistic and academic requirements in order to be admitted at the professional or research master's level.

*Meeting the eligibility criterias to apply for a scholarship doesn't guarantee being selected for a scholarship